

1985年 7月5日(金)

今日夜より  
市民館3階  
(西成区ウラニ株式会社公演)  
毎週金曜日

みんなで つくろう  
みんなの 会館  
三人よれば何とかの知恵

雨が降りなくてよかつた  
とテモから帰つて来て、大  
さんから本田良寛さんが亡  
くなつたと知られました。  
一日午前五時五十分で  
あつたといふ。

この日の天気は、常に金  
の労働者のことを考えてい  
てくれた良寛さんの最後  
の置土産であつたのか、と  
思つた。

同時に、大阪府労働部あ  
りん対策室の役人達の為  
に、爪のアカを置品として  
要求したのに對して、口行  
財政改革の時代にそんなこ  
とはできぬ! といふ、あ  
くすために、センター葬に参列しよう。(大  
利身で長居へ)

本田良寛氏の死を悼み  
改めて感謝の念を表す 合掌

金ヶ崎の医療を支えて一これまで良寛さんがなくなられ  
た。医療センターの今後を案じながらの旅立ちであつた  
だうと思つ。志を引きつぎ、感謝の念をあらためて表  
わすために、センター葬に参列しよう。(大  
利身で長居へ)

## 7・1 対府抗議デモ報告

雨が降りなくてよかつた  
とテモから帰つて来て、大  
さんから本田良寛さんが亡  
くなつたと知られました。  
一日午前五時五十分で  
あつたといふ。

残してくれただろつか、こ  
つまらぬことを考えてしま  
つた。

それこりうのも、百人を  
超える仲間とデモしたあと、  
ありりん対策室の室長や補  
佐に、四月から六月にかけ  
てこのアフレ地獄が毎年繰り  
返され、多くの仲間が青力  
ンを余儀なくされていけるの  
で、特別就労対策事業を

労働行政を荷うものが、  
労働者のことを考えぬ。良  
寛さんの爪のアカを思つた  
ゆえんだ。

詳しくは今夜の夜間学校  
で報告します。

まりにもそつけなり返事し  
かかえつてこなかつたから  
だ。

\* 乾安窓口の混雑につい  
て、職員と窓口を増やす  
と要求したのに対しても、  
現在、增设の方法などを  
具体的に検討中のことで  
あつた。割り込みをこな  
くてもいいように思りき  
つて大改造してもらいた  
いものだ。やめよう 割り込み

定住外国人に市民権を!!

在日朝鮮・韓国人の  
指紋押なづ否断固支持!

西成区萩之茶屋2-5-23  
金ヶ崎解放会館内釜日労争議  
63元-4273  
金ヶ崎夜間学校

さらなる  
反差別の闘い!

# はんさしべの闘い

京都駅における日雇労働者差別の闘い!  
先週の金曜日、京都駅で「京都駅労働者差別・治安弾圧への抗議糾弾行動報告会」がありました。これは昨年暮れに発覚した京都駅での警察・福祉一体とならぬこの野宿を止めようとした日雇労働者への弾圧を機に結成された「日雇労働者人権と労働を守る会」が主催したものですが、当日は約五十名の人々が集まりました。

都では救急車で病院に行くのをめぐりくみとして、以下の二事が報告されました。

京都駅における日雇労働者差別・治安弾圧への抗議糾弾行動報告会

先週の金曜日、京都駅で「京都駅労働者差別・治安弾圧への抗議糾弾行動報告会」

京都駅糾弾の会が駅側は

次のことと認めたりといふこと

です。

「一斉取締り」が日雇労働者への差別にせどづく治安弾圧であることを認めます。

「一斉取締り」が日雇労働者への差別にせどづく治安

弾圧であることを認めます。

駅として今後一斉とりしま

りは行かない。

今後、民生・労働他関係諸機関と協力体制をつくつて

対処して行く。

さて、その民生ですが、京

都では救急車で病院に行くの

に警官の同乗が必要になつてゐるのです。こんなことがあつては、保護に警察の同意がなされないと認められ、今後絶対としめに参

ります。こんなことを認めた結果、民生局側は次の

のことを認めました。

駅友などに野宿してゐる人々

は日雇労働者であることを

認め、今後行政では「住所

不定者」という用語を「日

雇労働者及び困窮労働者」と改める。

「三〇〇円の追うちらし代」と

切符による追うちらし

やめ、積極的対策を志向す

べく、①糾弾闘争を引きづき行

なう、②差別と労働の問題に關

して連続講座を開き、認識を深

める、③野宿労働者との連帯を

深める、④京都における救急

行路保護の実態を明らかにする、四点が提起されました。